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Résumé

La circulation dans la ville de Ain Témouchent est devenue insupportable en toute saison ; la
réglementer est loin d’étre une affaire simple !!!

Cette ville malade ne cesse de réclamer un peu d’attention et de ne laisser ses médicaments stockés
au fond de tiroirs.

Ce travail qui s’insere dans le cadre « Probleme de circulation et de stationnement » présente une
description de la situation de transport dans la ville, et une description sommaire du contexte urbain
sur lequel il s’organise.

Partons de la situation critique que vit la ville, particulierement le centre (espace étroit de la ville et
les routes adéquats ), les causes engendrant ces problémes et leurs conséquences de congestion
urbaine, on conclue enfin avec quelques recommandations relatives a I'organisation du réseau
routier de la ville en matiére de circulation et de stationnement.

L’étude s’articule autour des points suivants :
Présentation de la ville de Ain témouchent ..

les problemes de circulation et de stationnement.
Et les solution proposée .

Les mots clefs de ce travail :

réseau routier,circulation,stationnement,centre-ville.
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Summary

The traffic in the town of Ain Témouchent has become unbearable in all seasons; Regulating it is far
from simple.

This sick city constantly demands a little attention and does not leave its medicines stored in the
bottom of drawers.

This work, which is part of the "Traffic and parking problem", presents a description of the transport
situation in the city and a brief description of the urban context on which it is organized.

Let us start with the critical situation of the city, especially the city center (narrow city and adequate
roads), the causes of these problems and their consequences of urban congestion, and conclude with
some recommendations concerning the organization of the network Road traffic in the city in terms
of traffic and parking.

The study focuses on:

Presentation of the city of Ain témouchent ..
Traffic and parking problems.

And the proposed solutions.

The key words of this work:

Road network, traffic, parking, downtown



